

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Zwischenbilanz des Projektes „Herbsthelfer“

Wir fragen den Senat:

Wie viele Personen konnten durch die verschiedenen Projekte bisher erreicht werden und wie viele nutzen aktiv die Angebote?

Wie viele Ehrenamtliche konnten in welchen Stadtteilen für die Dienstleistungszentren als Nachbarschaftshilfen und wie viele Menschen konnten andererseits als Nutzer der Nachbarschaftshilfe dazu gewonnen werden?

Wie viele Teilnehmer verzeichnet insbesondere das Projekt „Post persönlich“ aktuell, wie haben sich die Zahlen im Projektverlauf entwickelt?

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU